

La DIRAP alerte les élus



■ **Les habitants ont été nombreux à envoyer des avis négatifs au commissaire-enquêteur.**

Une bonne centaine de personnes avait assisté à la première réunion organisé par la DIRAP au mois de mars, à Vigny. Le 6 mai, l'association de lutte contre les nuisances aériennes remet ça. Et cette fois, elle entend bien mobiliser les élus. *«La population s'est fortement mobilisée, puisqu'on a compté plus de 1 500 avis défavorables consignés dans les registres des mairies durant l'enquête publique, souligne Jean-Marc Buteux, le président de la DIRAP. Il est capital maintenant que les élus*

accompagnent cette mobilisation pour que la Direction générale de l'aviation (DGAC) revoie sa copie».

Le projet de la DGAC, c'est de remonter l'altitude à laquelle les avions piquent sur Roissy pour limiter les nuisances aux abords de l'aéroport. Ce qui a pour effet direct le survol du Vexin ! *«30 000 personnes nouvellement touchées par des nuisances»*, s'indigne Jean-Marc Buteux.

Il donne rendez-vous aux élus vendredi 6 mai à la salle des fêtes de Vigny, à 20h.